

Medieninformation

Polizeidirektion Görlitz

Ihr Ansprechpartner
Kai Siebenäuger

Durchwahl
Telefon +49 3581 468 2030

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de*

02.08.2024

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 294/2024

Motorrad-Fahrer schwer verletzt

Verantwortlich: Kai Siebenäuger

Motorrad-Fahrer schwer verletzt

Löbau, OT Wendisch-Cunnersdorf, Bachweg

01.08.2024, 13:15 Uhr

Am frühen Donnerstagnachmittag ist ein Motorrad-Fahrer am Bachweg in Wendisch-Cunnersdorf schwer verletzt worden. Ein 49-jähriger Mazda-Lenker befuhr mit seinem CX-5 die B6 von Löbau in Richtung Görlitz. Während der Fahrt überholte ihn eine Kolonne von mehreren Motorrädern. Den letzten Fahrer, ein 58-jähriger auf seiner Harley-Davidson, drängte der Mazda-Fahrer während des Überholvorgangs offenbar in den Gegenverkehr. Der Harley-Lenker kollidierte daraufhin mit einem entgegenkommenden 68-VW-Fahrer in einem Touareg. Der schwerverletzte Motorradfahrer kam zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus. Der Gesamtsachschaden belief sich auf etwa 15.000 Euro. Die Uniformierten stellten den Führerschein des deutschen Unfallverursachers sicher. Der Verkehrs- und Verfügungsdienst übernahm die weiteren Ermittlungen.

Hausanschrift:
Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
02826 Görlitz

<https://www.polizei.sachsen.de/de/pdg.htm>

Autobahnpolizeirevier Bautzen

Ladung mangelhaft gesichert

BAB 4, Görlitz - Dresden Parkplatz An der Neiße

01.08.2024, 20:15 Uhr

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Autobahnpolizisten haben am Donnerstagabend auf der A 4 am Parkplatz an der Neiße eine Sattelzugkombination mit mangelhaft gesicherter Ladung festgestellt. Zunächst kontrollierten Bundespolizisten den 41-jährigen Fahrer bei der Einreise. Sie bemerkten eine stark ausgebeulte Plane des Aufliegers. Bei der näheren Inaugenscheinnahme fielen den Kontrolleuren erste lose Ladungsteile entgegen. Im Ergebnis transportierte der Fahrer etwa 20 Tonnen Holz in teilweise loser Schüttung und ohne Sicherung. Die Beamten untersagten die Weiterfahrt. Der Verkehrsüberwachungsdienst übernahm die weitere Bearbeitung.

Anlage: Bild der mangelhaften Ladungssicherung

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Hausfassade beschmiert

Neukirch/Lausitz, Dammweg

31.07.2024, 23:00 Uhr - 01.08.2024, 07:00 Uhr

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Donnerstag eine Hausfassade am Dammweg in Neukirch mit einem verfassungsfeindlichen Symbol beschmiert. Der Sachschaden belief sich auf etwa 100 Euro. Ordnungshüter sicherten Spuren. Der Staatsschutz ermittelt.

Unfall mit zehn Verletzten

Malschwitz, OT Niedergurig, B 156

02.08.2024, 09:30 Uhr

Am Freitagvormittag hat sich ein schwerer Verkehrsunfall auf der B 156 in Niedergurig ereignet. Ein Hyundai-Lenker befuhr die Bundesstraße von Niedergurig in Richtung Briesing. Nach bisherigem Erkenntnisstand überholte der Pkw-Fahrer einen Lkw. Aus bislang ungeklärter Ursache verlor er beim Wiedereinscheren offenbar die Kontrolle über seinen Tucson und stieß in der Kurve mit einem entgegenkommenden Renault Trafic-Fahrer zusammen. Sowohl der Fahrer des Hyundai, dessen Beifahrerin, als auch der Fahrer des Renault sowie weitere sieben Insassen in dem Trafic wurden zum Teil schwer verletzt. Alle kamen zur weiteren Behandlung in ein Krankenhaus. Insgesamt waren neun Rettungswagen sowie 44 Kameraden der Feuerwehr im Einsatz. Ein Gutachter nahm seine Arbeit auf. Der Sachschaden belief sich auf etwa 40.000 Euro. Die Bundesstraße blieb für die Dauer der Bergungsarbeiten und Unfallaufnahme voll gesperrt. Die Ermittlungen zum Unfall übernahm der Verkehrsunfalldienst. Die Ermittlungen dauern an.

Bemerkung: Angaben zu den Beteiligungen, insbesondere zum Alter der Unfallbeteiligten und Insassen sind zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht abschließend geklärt. Ich bitte diese bei Bedarf zu einem späteren Zeitpunkt zu erfragen.

Überseecontainer aufgebrochen - Zeugen gesucht

Kamenz, OT Leppersdorf, An den Breiten

31.07.2024, 20:00 Uhr - 01.08.2024, 06:00 Uhr

Unbekannte Täter haben in der Nacht zu Donnerstag fünf Überseecontainer An den Breiten in Leppersdorf aufgebrochen. Diese befanden sich auf dem umzäunten Baustellenbereich eines Betriebsgeländes. Die Langfinger nahmen Elektrogeräte, Werkzeugkoffer, eine Rüttelplatte und Kraftstoff mit. Der Sachschaden belief sich auf etwa 10.000, der Diebstahlschaden auf circa 30.000 Euro. Ordnungshüter sicherten Spuren.

Der örtliche Kriminaldienst ermittelt. Zeugen, die Beobachtungen gemacht haben und Hinweise zur Tat oder den Tätern geben können, werden gebeten sich beim Polizeirevier in Kamenz unter der Rufnummer 03578 352 - 0 oder bei jeder anderen Polizeidienststelle zu melden.

Geschwindigkeit kontrolliert

Pulsnitz, Kamenzer Straße

01.08.2024, 07:30 Uhr - 09:00 Uhr

Polizisten haben am Donnerstagvormittag die Geschwindigkeit an der Pulsnitzer Straße in Kamenz kontrolliert. Von den 55 gemessenen Fahrzeugen überschritten neun Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Die höchste Überschreitung betrug abzüglich der Toleranz 35 km/h.

Pedelec aus Keller gestohlen

Hoyerswerda, Am Elsterbogen

01.08.2024, 01:30 Uhr - 15:00 Uhr

Unbekannte Täter haben am Donnerstag ein Pedelec aus einem Keller eines Mehrfamilienhauses Am Elsterbogen in Hoyerswerda gestohlen. Das Bike der Marke Kalkhoff hatte einen Wert von etwa 2.400 Euro. Ordnungshüter sicherten Spuren. Der örtliche Kriminaldienst ermittelt.

Wahlplakate abgebrannt

Spreetal, Werkstraße

01.08.2024, 21:00 Uhr

Am Donnerstagabend haben mehrere Wahlplakate an der Werkstraße in Spreetal gebrannt. Wie diese Feuer fingen ist bislang unklar und Gegenstand der Ermittlungen. Der Sachschaden belief sich auf etwa 200 Euro. Die Kriminalpolizei ermittelt.

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Pkw vs. Straßenbahn

Görlitz, Friesenstraße, Promenadenstraße

02.08.2024, 05:30 Uhr

Am frühen Freitagmorgen hat sich an der Ecke Friesen- und Promenadenstraße ein Unfall zwischen einem Pkw und einer Straßenbahn ereignet. Dabei übersah ein 24-jähriger Audi-Lenker in seinem A4 offenbar die bevorrechtigte Straßenbahn. Sowohl Pkw als auch Straßenbahn waren nicht mehr fahrbereit. Die Straße musste vorübergehend für zwei Stunden voll gesperrt werden. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden belief sich auf etwa 21.000 Euro.

Geschwindigkeit kontrolliert

Löbau, OT Eiserode, B6

01.08.2024, 10:30 - 15:30 Uhr

Ein Messteam hat am Donnerstag fünf Stunden die Geschwindigkeit auf der B 6 im Ortsteil Eiserode kontrolliert. Bei zulässigen 60 km/h innerhalb geschlossener Ortschaften wurden insgesamt 1.108 Fahrzeuge gemessen. Es ergaben sich 42 Überschreitungen, davon 20 im Verwarngeld- und 22 im Bußgeldbereich. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 101 km/h bei einem Skoda mit Görlitzer Zulassung und 88 km/h bei einem Lkw mit Leipziger Zulassung.

Betrunken unterwegs

Rietschen, OT Teicha, Dorfstraße

01.08.2024, 18:00 Uhr

Schleife, OT Rohne, Dorfstraße

01.08.2024, 21:45 Uhr

Am Donnerstagabend haben Polizisten aus Weißwasser gleich zwei betrunkene Pkw-Fahrer gestoppt.

An der Dorfstraße in Teicha ergab der Alkohol-Test bei einem 54-jährigen VW-Fahrer einen Wert von umgerechnet 0,94 Promille. An der Dorfstraße in Schleife ergab der Alkohol-Test bei einem 37-jährigen VW-Lenker einen Wert von umgerechnet 0,92 Promille.

Die Uniformierten untersagten beiden Deutschen die Weiterfahrt und fertigten entsprechende Ordnungswidrigkeitenanzeigen.

Medien:

Foto: [Polizeidirektion Görlitz](#)